

Neu in Thun: Hauslieferdienst Die Stadtmobilität Thun lanciert einen neuen Kundenservice

Seit dem 15. Februar können KundInnen der Thuner Innenstadt ihre Einkäufe für maximal 2 Franken direkt nach Hause liefern lassen. Dieses neue Angebot der Stadtmobilität Thun wird vom Velokurier Beat Rütli ausgeführt. Partner des Projektes sind die Stadt Thun und der Kanton (KIGA), die Parkhaus Thun AG, die STI Verkehrsbetriebe, die Firma Schaufelberger und die Innenstadt-Genossenschaft Thun (IGT).

Mit diesem Angebot werden verschiedene Anliegen erfüllt; zum einen wird damit eine der flankierenden Massnahmen zur Verkehrsentslastung der Innenstadt umgesetzt und zum anderen erfüllt der Hauslieferdienst auch ein konkretes Anliegen des Altersleitbildes in Thun. Gerade ältere Leute dürften vom Hauslieferservice profitieren.



Hauslieferdienst in Thun Velokurier bringt Einkäufe nach Hause

Nach dem Einkaufsbummel in der Thuner Innenstadt die vollen Taschen in einem Laden abgeben, danach weiter flanieren und buchstäblich „unbeschwert“ nach Hause zurückkehren: Dies ermöglicht der neue Hauslieferdienst, der ab 15. Februar in zahlreichen Geschäften angeboten wird. Transporteur ist der Velokurier Thun. Das Angebot, das Einkäufe ohne Auto ermöglicht, ist eine der flankierenden Massnahmen zum Bau neuer Parkhäuser.

In einem der bisher über 40 Innenstadtgeschäfte Thuns, welche das Logo des Hauslieferdienstes tragen, die schweren Einkäufe abgeben, sie für maximal 2 Franken pro Stück durch den Velokurier nach Hause transportieren lassen – und buchstäblich „unbeschwert“ durch die Stadt flanieren: Dies ermöglicht der neue Hauslieferdienst in Thun. Das Angebot soll dazu beitragen, dass Einkäufe zu Fuss, per Velo oder mit dem öffentlichen Verkehr, also kostengünstig und umweltschonend getätigt werden können. Starten wird der „Kurier“, wie er sich in Anlehnung an das Logo nennt, am 15. Februar. Einerseits wird damit eine der flankierenden Massnahmen zur Verkehrsentlastung der Innenstadt umgesetzt, die im Zusammenhang mit dem geplanten Bau zweier neuer Parkhäuser vorgesehen sind. Andererseits erfüllt der Hauslieferdienst auch ein konkretes Anliegen des Altersleitbildes der Stadt Thun, dürften doch auch ältere Leute davon profitieren.

Bis maximal 20 Kilogramm

Waren bis maximal 20 Kilogramm können während der Ladenöffnungszeiten jederzeit abgegeben werden. Dabei können die Einkäufe aus verschiedensten Geschäften stammen. Der Kunde oder die Kundin füllt einen Lieferschein aus und erhält ein Doppel, das Verkaufspersonal benachrichtigt den Velokurier. Dieser liefert die Einkäufe wochentags zwischen 10 und 13 und zwischen 16 und 19 Uhr, samstags von 11 bis 13 und 15 bis 17 Uhr an der gewünschten Adresse ab. Leicht verderbliche, zerbrechliche oder sonstwie empfindliche Waren sowie Tiefkühlprodukte werden nur auf eigene Verantwortung der Kundschaft transportiert. Während der Velokurier den Geschäften 5 Franken pro Lieferung verrechnet, bezahlen Kundinnen und Kunden maximal 2 Franken. Die Geschäfte können also auch weniger verlangen oder die ganzen Kosten übernehmen.

Das Liefergebiet umfasst das ganze Gemeindegebiet von Thun, mit Ausnahme von Goldiwil. Für Goldiwil muss entweder das Twike – ein Elektromobil mit Muskelkraftergänzung – oder ein gewöhnliches Auto eingesetzt werden, was separat verrechnet werden muss.

Schon vor 10 Jahren gab es einen Hauslieferdienst in Thun. Trotz einer Kampagne mit Gratis-Bons schief das damalige Angebot der Innenstadt-Geschäfte, das ebenfalls durch den Velokurier umgesetzt wurde, allmählich wieder ein. Heute scheint die Akzeptanz für einen erfolgreichen Hauslieferdienst grösser, wie Abklärungen und Gespräche gezeigt haben. Der neue „Kurier“ wird durch breit angelegte Kommunikation sowie durch einen Plakataushang in den STI Bussen bekanntgemacht.

Ein Projekt des Vereins "Stadtmobilität Thun"

An den Investitionskosten von insgesamt 36'000 Franken für diverse Anschaffungen, Marketing und Projektarbeit beteiligen sich die Stadt Thun und der Kanton (KIGA) mit je 7000 Franken. Im Weiteren unterstützen die Parkhaus Thun AG, die STI Verkehrsbetriebe, die Firma Schaufelberger und die „Stadtmobilität“ Thun das Projekt. Die Innenstadt-Genossenschaft Thun (IGT), in der die Geschäftsleute zusammengeschlossen sind, unterstützt den Hauslieferdienst organisatorisch und ideell. Federführend ist der 1997 gegründete Verein „Stadtmobilität Thun“, der unter anderem durch die Mitarbeit bei der Planung der bewachten Velostation am Bahnhof Thun, die Kampagne zur Verminderung von Tote-Winkel-Unfällen, die demnächst erfolgende Öffnung des Aarequais bis zur Hilterfinger Gemeindegrenze und das im letzten Jahr lancierte Innenstadt-Sammelanlieferungs-System „Spedithun“ bekannt geworden ist. Neben Regionsgemeinden, Firmen, touristischen Organisationen, Umwelt- und anderen Interessenverbänden sowie Parteien unterstützt auch die Stadt Thun den Verein „Stadtmobilität Thun“.

Von 10 bis 13 und von 16 bis 19 Uhr

Der Hauslieferdienst des "Küriers" ...

- liefert von Montag bis Freitag von 10 bis 13 Uhr und von 16 bis 19 Uhr, am Samstag von 11 bis 13 Uhr und von 15 bis 17 Uhr Einkäufe nach Hause,
- transportiert auf Verantwortung der Kundinnen und Kunden Tiefkühlprodukte, leicht verderbliche Frischprodukte, zerbrechliche Waren oder empfindliche Pflanzen,
- transportiert maximal 40 mal 40 mal 60 cm grosse und höchstens 20 kg schwere Gegenstände (grössere und schwerere auf Anfrage),
- kostet die Kundinnen und Kunden maximal 2 Franken pro Lieferung.

Auskünfte: Beat Rütli, Velokurier, Tel. 222 63 62, E-mail info@velokurierthun.ch

Info-Quelle: Mediencommuniqué der Stadt Thun

Weitere Informationsquellen siehe folgende Seite

Mehr Infos für Profis:



Hauslieferdienst Thun:

- Albert Clavadetscher, Stadtmobilität,
Tel. 033-222 06 44
- Beat Rütli, Velokurier, Tel. 079-311 02 85 oder 033-222 63 62
- Gemeinderätin Katrin Barben, Vorsteherin Wehrdienste, Hygiene, Umweltschutz,
Tel. 033-222 89 56
- Hans Wüthrich, Präsident IGT, Tel. 033-223 13 63

Weitere Hauslieferdienst-Angebote bestehen in:

Burgdorf

Kontaktstelle: Velostation Burgdorf
Herr Dan Ammon, Tel. 034 423 23 80

Luzern

Hauslieferdienst Ding Dong
Herr Patrick Valentin, Tel. 041 211 18 88